

Crown BevCan France investit 40 millions d'euros pour passer de l'acier à l'alu

by Usine Nouvelle - jeudi, février 26, 2015

<http://correspondances.fr/crown-bevcan-france-investit-40-millions-deuros-pour-passer-de-lacier-a-lalu/>

Le groupe américain Crown investit 40 millions d'euros dans l'usine Crown BevCan France SAS de Custines (Meurthe-et-Moselle), qui constitue son unique site français de production de canettes de boisson. Une nouvelle ligne de boîtes en aluminium entrera en service en mai prochain.

A Custines, près le Nancy, le projet « Rainbow » déployé par le groupe américain Crown se traduit par un investissement de 40 millions d'euros pour développer la production de canettes en aluminium. Une nouvelle ligne de production plus rapide viendra remplacer en mai prochain une ancienne ligne en acier.

L'investissement permettra à l'usine, qui produit actuellement 1,4 milliard de canettes par an à raison de 3 500 boîtes par minute, d'augmenter sa production en fonction de la progression du marché. En France, la boîte de boisson a progressé de 9 % l'an dernier contre 4,5 % sur la zone élargie à la Belgique, l'Allemagne et la Hollande où Crown BevCan France trouve ses débouchés. Selon son directeur, le site, qui réalisait en 2014 un chiffre d'affaires de 110 millions d'euros, se trouve ainsi conforté sur un marché sain et dynamique.